

Aus dem Gemeinderat vom 17.09.2018

Am vergangenen Montag tagte der Gemeinderat öffentlich. Im Vorfeld tagte ebenso öffentlich der Verwaltungsausschuss und stimmte der Annahme der vorläufig entgegengenommenen Spenden, Schenkungen und Zuwendungen zu. Die Sitzung des Gemeinderates hatte folgende Beratungspunkte zum Gegenstand:

Umbenennung Reischach Realschule mit Werkrealschule Immendingen

Wie bereits in der Gemeinderatssitzung vom 23.07.2018 beraten, wurde von Seiten der Schule der Wunsch geäußert, eine Namensänderung herbeizuführen, um den sehr langen Namen zu kürzen. In der vergangenen Sitzung wurde einstimmig die Umbenennung der Reischach-Realschule mit Werkrealschule Immendingen in den von der Schulkonferenz vorgeschlagenen Namen Reischachschule – Schulverbund – Immendingen beschlossen. Diese Namensänderung wurde anschließend dem Regierungspräsidium Freiburg angezeigt. Dabei wurde darauf hingewiesen, dass in dem Namen beide Schulzweige namentlich genannt werden müssen. Der Hinweis auf den Schulverbund reicht hierfür nicht aus. Nun wurde von Seiten der Schule erneut ein Name vorgeschlagen. Mit dem Name Reischachschule Immendingen – Realschule und Werkrealschule soll dem Wunsch nach einem kürzeren Namen nachgekommen sowie den Anforderungen des Regierungspräsidiums entsprochen werden. Die Schulkonferenz hat dieser Namensänderung bereits zugestimmt. Einstimmig hat der Gemeinderat, folgend dem Votum der Schulkonferenz, die Umbenennung der Reischach-Realschule mit Werkrealschule Immendingen in Reischachschule Immendingen – Realschule und Werkrealschule beschlossen.

Vergabe der Bauleistungen Erd- und Straßenbauarbeiten in Hattingen

Los 1:

Die Haubergstraße hat von der Einmündung der K5928 bis zum Gasthof Hauser derzeit keine Randeinfassung, das anfallende Oberflächenwasser läuft unkontrolliert auf die Grundstücke der Eigentümer. An dieser Grenze soll nun ein Bordstein mit einer kontrollierten Oberflächenentwässerung hergestellt werden.

Los 2:

Der Gehweg in der Birkenstraße ist sehr Sanierungsbedürftig, der bestehende Gehweg hat sich deutlich gesetzt. Der Belag ist in einem schlechten Zustand. Nun soll der Untergrund verbessert werden, neue Randsteine gesetzt werden und ein neuer Asphaltbelag aufgebracht werden.

Die Baumaßnahmen hierfür wurden als zwei Lose beschränkt ausgeschrieben. Bei der Ausschreibung gingen insgesamt vier Angebote ein. Günstigster Bieter für Los 1 (Fahrbahnsanierung Haubergstraße) ist die Fa. Walter, aus Trossingen, mit einer Angebotssumme von € 26.839,72. Günstigster Bieter für Los 2 (Gehwegsanierung Birkenstraße) ist die Fa. Walter, aus Trossingen, mit einer Angebotssumme von € 58.262,58.

...

Die Maßnahmen sollen im Okt 2018 durchgeführt werden. Einstimmig hat der Gemeinderat gemäß Vergabevorschlag die Fa. Walter, aus Trossingen, für Los 1 zum Angebotspreis von 26.839,72€ und für Los 2 zum Angebotspreis von 58.262,58€ (jeweils brutto) mit der Durchführung der Baumaßnahmen beauftragt.

Vergabe der Ingenieursleistungen zur Instandsetzung der Fußgängerbrücke im Bahnhofsbereich Hintschingen

Nachdem im Mai 2016 festgestellt wurde, dass sich die Fußgängerbrücke im Bahnhofsbereich in Hintschingen in einem sehr schlechten Zustand befindet, wurde diese umgehend gesperrt. Bei der Brücke handelt es sich um eine Holzbrücke die über die Bahn führt. Einer der Hauptträger zur Wetterseite, ist in einem sehr schlechten Zustand. Der zweite Hauptträger hat ebenfalls morsche stellen. Grund der Sperrung war der morsche Leimholzträger, der die Standsicherheit beeinträchtigt. In diesem Zusammenhang sind nun als nächster Schritt folgende Planungsleistungen zu vergeben. Die Objektplanung von Leistungsphase 1-6, dies beinhaltet die Planung bis hin zur Vorbereitung der Vergabe. Es wurde ein Honorarangebot vom Ingenieurbüro Breinlinger aus Tuttlingen eingeholt, der Honorarvorschlag beläuft sich auf 19.107,12€ (brutto). Ziel ist es die Planung so einzusteuern, dass ein Förderantrag „*Kommunaler Sanierungsfonds Brücken*“ gestellt werden kann. Sowie eine Kostenschätzung für den Haushalt 2019 vorliegt. Einstimmig hat der Gemeinderat das Ingenieurbüro Breinlinger aus Tuttlingen zum Angebotspreis von 19.107,12€ (brutto) mit der Planung beauftragt.

Vergabe von Erd- und Straßenbauarbeiten – Wirtschaftswegsanierung, Verbindungsweg zur Biogasanlage in Mauenheim

Der Wirtschaftsweg zur Biogasanlage in Mauenheim ist auf einem Teilstück von ca. 200 m in einem sehr schlechten Zustand. Dieser soll in gleicher Breite von ca. 3,50 m wiederhergestellt werden. Teilweise muss der Unterbau aufgewertet werden. Die Baumaßnahme wurde beschränkt ausgeschrieben. Bei der Ausschreibung gingen insgesamt vier Angebote ein. Günstigster Bieter ist die Fa. Walter, aus Trossingen, mit einer Angebotssumme von € 64.553,34 (brutto). Die Maßnahmen sollen im Oktober 2018 durchgeführt werden. Einstimmig hat der Gemeinderat gemäß Vergabevorschlag die Firma Walter, aus Trossingen zum Angebotspreis von 64.553,34 € (brutto) mit der Durchführung der Baumaßnahmen beauftragt.

Baugesuche

Der Gemeinderat hat über 9 Baugesuche beraten. Hiervon waren drei Maßnahmen lediglich zur Kenntnisnahme. Bei sechs Maßnahmen wurde das gemeindliche Einvernehmen und die teilweise erforderlichen Befreiungen erteilt. Bei einer Maßnahme wurde das Einvernehmen nicht erteilt.